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ＰＴＡ会長の田中でございます。「来年度、即戦力として本部役員になってもらいたい」と
声を掛けられ、微力ながらＰＴＡ副会長１年、会長を２年務めさせていただきました。
様々な事業をＰＤＣＡサイクルで継続的に改善していきましたが、私の中で最大の改革は、
開校以来、誰も手をつけていなかったＰＴＡ役員定数を削減したことです。

今後、生徒数と比例して保護者数が減ってくるうえ、共稼ぎ・ひとり親家庭が増えて専業
のお母さんが減少すると考えられます。そのための第一歩として、会長２年間で長伏小
学区から２名削減いたしました。一方でＰＴＡの仕事（役割）は少しずつ増えていますから、
仕事の削減も必須といえます。

しかし、「削減」ばかりに注力すると、減らしてはいけない部分まで削ってしまうことがあり
ますので、来年度以降は、「あいさつ運動」で取り組み育んだ保護者同士の絆を生かし、
対話や話し合いでコンセンサスを得て、ＰＴＡ組織・事業改革を進めていただければと思
います。

最後に、会員様、地域の皆様、そして先生方のご理解、ご協力のおかげで、楽しい活動
をさせていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。ほんとに有難うございました。
ただ、しばらくの間、野口校長ロスになりそうです･･･

ＰＴＡ会長 田中 一好

ＰＴＡに参加させて頂き、今までは見えなかった学校で行っている活動や子供と関わる先生
方の努力、地域の方々の協力など少しですが垣間見る事ができました。子供たちが楽しく安心
して学校生活を過ごせるように配慮して頂き感謝申し上げます。
今年度の活動は学校内の行事だけではなく、三島市学校給食運営委員会、社会を明るくす
る運動の矯正施設訪問、三島市ＰＴＡ連絡協議会の指導研修会などにも参加させて頂きとても
勉強になり見聞を広める事が出来ました。一年間ありがとうございました。

ＰＴＡ副会長 杉山利恵子

本年度は、三P連の指導者研修の発表校の当たり年でもあり、また、私自身、小学校時
代から足掛け4年の活動の結果として、会長の指示のもと発表資料の作成を担当し、無
事発表を行うことができました。本部活動を通じて知り合った三P連の役員の方からも「面
白かったよ」「ちゃんとしてるじゃん」との評価？もいただき、胸をなでおろしております。

残り少なくなった本部役員の任期も、田中会長のサポートしながらＰＴＡ活動を行っていき
たいと思います。

ＰＴＡ副会長 石井 貴

「ＰＴＡ副会長として１年間活動させていただき、今まで少なかった先生方・保護者・地域の皆
様と多くのかかわりを持つことができ、非常に有意義な１年間でした。また、中西中だけではな
く、市内の小中学校の先生方やＰＴＡ役員さんとも交流を持つことができ、他の学校でのＰＴＡ
活動状況などを聞くことによって、自分たちの活動に活かしより良い学校づくりに協力していけ
た事は大きな成果でした。他のＰＴＡ役員の皆さんも、仕事をしながらの活動は大変ではあり
ましたが、それ以上の充実感を得られる１年でした。ありがとうございました。」

ＰＴＡ副会長 加藤 昌彦

二期に渡り役員を務めさせて
頂き、沢山のPTA行事に携わら
せて頂いたことは、全て勉強にな
り、良い経験になりました。私の
人生の大きな財産だと思います。
ありがとうございました。
これからは父兄として協力させ
ていただきます。

書記 小塚 知子

ＰＴＡ会計 あっという間の一年でした。
最初は不安がありましたが、
振り返ってみると楽しんでいた
ような気がします。子ども達の
様子も、より理解することがで
き、やってよかったと思ってい
ます。一年間ありがとうござい
ました。

会計 内井雅子
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学年部は母親委員、家庭教育学級を兼任し、いろいろな勉強会に参加させて頂きまし
た。母親委員では元アナウンサーの方や現役警察官の方等の話を聞き、子育ての参考
になりました。家庭教育学級では浴衣着付教室、食育講座を開催し、参加いただいた方
と楽しく有意義な時間になりました。学年部では中西祭文化の部のドア係やバザーを部
員の方と協力して行い、学生時代の部活気分で楽しく活動しました。
一年間ありがとうございました。

学年部長 櫻本 真記

一年間を振り返って。今年度のPTA会誌「中郷西」は、6月、10月、12月、年が明けての
2月の年4回に分け、発行させていただきました。皆様に楽しく読んでいただけるよう、内
容も工夫しながら先生方のご協力もいただきながら、計4誌発行することができました。皆
様にたくさんのご協力いただきまして、ありがとうございました。

文化部長 杉山よし子

一年間厚生部長として活動させていただき大変でしたが、子供の様子を身近に感じら
れたり、保護者の皆様とのつながりが強くなったりと楽しい一年でした。
なんとか任期を終えることができそうで安堵しております。
PTA会員の皆様、生徒の皆様、先生方、廃品回収へのご協力ありがとうございました。
おかげさまで二回とも大きな成果をあげることができました。沢山の方々のお力添えに感
謝しております。一年間ありがとうございました。

厚生部長 海老名真由美

平成28年度も残りわずかとなりました。環境整備部の部長として奉仕作業を無事に終
わらせることができました。本年度は、初の内壁塗装を奉仕作業でやりました。生徒や保
護者の方々がたくさん奉仕作業に参加して頂いたおかげで学校がとてもきれいになりま
した。
奉仕作業では、生徒の皆様や保護者様および先生方には、ご協力いただき、ありがとう
ございました。

環境整備部長 池田 和代

本年度、校外指導部では月一回の地域パトロール・大場・三嶋大社祭典のパトロール
を行い、又各種研修にも参加して来ました。部員一同、先生方や地域の皆様と協力し一
年間無事に何事もなく活動することが出来ました。
無事に活動出来たのも皆様の御協力があってのことだと思います。一年間、校外指導
部の活動に御協力していただきありがとうございました。

校外指導部長 小林 恵子

校 長 本年度、中郷西中学校は三島市教育委員会と国立教育政策研究所の２つの指定研究
を受けて、「人権教育を基盤にした魅力的な学校づくり」を進めてまいりました。

おかげさまで、学校を訪れる多くの方々から「生徒さんが興味を持って授業に臨んでい
る」、「それぞれの先生方が特徴的な授業をされている」、「掲示物が楽しくて足が止まる」、
「学校がきれい」などの声をいただくようになりました。
これは、日頃からPTA役員をはじめとするPTA会員の皆様方が、PTAあいさつ運動やPTA
奉仕作業、PTA廃品回収、PTAバザーなどで、教員と同じ思いで子どもたちに接し、教育し
てくださっているからであると思います。そのご尽力に感謝申し上げます。
今後も教員と保護者によるPTA一体型で、中郷西中学校を盛り上げていきましょう。

校長 野口 厚



11月12日（土）準備・・・とある会話より

Aさん：会長と一緒に大根抜いたんだ。
Bさん：箱根は気持ち良かった～。
Cさん：部活終わって、みんなでバザー品を運んだよ。
Dさん：約100名の役員さんたちが値付けをしてくれた。
Eさん：楽しそうに学年部さんが豚汁作ってた。

PTAバザーの様子



今年度は、会報誌も年4回の発行を試み、無事におさめることができます。

担当してくださった先生方、写真にご協力いただきました大場スタジオ様、原稿の依頼を快く受けてくださった皆
様のおかげで、こうして終えることが出来ました。

心より感謝しております。ありがとうございました
文化部一同

文化部「PTA会誌発行」

11月13日（日）当日・・・終えた感想より

Aさん：8時から行列できてたよ。
Bさん：野菜がバンバン売れてた。
Cさん：パンもプチシューも完売。
Dさん：豚汁売れ過ぎ！テーブル増設！
Eさん：八坂太鼓のLIVEも盛り上がったよね。
Bさん：私はテーブル係をやったわ。
Cさん：僕はお客さんの荷物運びをやったよ。
Aさん：「困っている人がいたら助ける」だからね。
Dさん：バザーって楽しいよね、会長。
会長：そうだね。皆様、ありがとうございました

バザーの収益金は今後の中郷西中学校のために大切に
有効利用していきます。

全員：これが市内最大の中郷西中ＰＴＡバザー！

地域の皆様やご父兄の皆様のご協力により、バサーを盛大に終えることができました。
ありがとうございました。

雑貨コーナーでは、一番
早く売れた物は、洗剤など
でした。いっぱいあった雑
貨もあっという間に売れま
した。

環境整備部 池田和代

学年部は、食品、山中パン、ララ
シュークリーム、豚汁、ティッシュ等の
担当でした。バザー初登場のシューク
リームは大人気でした。食品は朝一に
集中してほぼ売れてしまいました。
豚汁は前日から仕込んでとてもおいし
く出来ました。

学年部 櫻本真記

衣類部門では、毎年たくさんの出品を
いただきまして、大盛況でした。タオル
ケット、バスタオル、制服等々目当てとし
て来校してくださっている方も多く、とて
も圧倒されましたが、無事に終えること
が出来ました。ご協力いただきまして、
ありがとうございました。

文化部 杉山よし子


